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der Keller  =  pivnica 

wir spielen im Keller 

Kissenschlacht = vankušova vojna 

die Eintri?skarte 

my nemame v hainburu fitnes 

Wir haben kein Fitnesszentrum in Hainburg. 

Wir haben keinen Hund. 

Wir haben keine Katze. 

Wir haben kein Auto. 

Ich war gestern in dem (=im) Fitneszentrum. 

Wir waren im Schwimmbad / Freibad in Neusiedler. 

Hallenbad =  plavaren 

Freibad = kupalisko 

Ich war mit meinen Kindern drei Tage bei der Schwiegermu?er.   (u svokry) 

Wir haben 180 Fische gefangen. 

Ich habe mit meinen Mädchen in der Wohnung bei der Schwiegermu?er geschlafen.  

Matus hat mit dem Papa in der Fischerhü?e übernachtet.   prenocoval v rybarskej chate 

übernachten =  prenocovať 

Ich übernachte heute bei dem Vater =  dnes prenocujem u otca 

Ich habe bei der Mu?er übernachtet. =  ja som prenocoval u mamy 

Ich werde bei dem Mädchen übernachten = budem (prenocujem) u dievčata 

aber wir waren den ganzen Tag am Teich zusammen =  boli sme celý deň spolu pri rybníku 

tauchen = potápať sa 

Taucher =  potápač 

am See =  pri jazere 

an dem See 

die nächsten 6 Tage waren wir bei meiner Mu?er in Lisková =  dalsích 6 dní sme boli u mojej mamy  

wir haben viele Ausflüge gemacht = robili sme výlety 

der Ausflug =  výlet 

der Flug = let 



fliegen =  le:eť 

die Seilbahn =  lanovka 

Meine Kinder sind zum ersten Mal mit einer Seilbahn gefahren.  

Wir sind mit der Seilbahn auf Malino Brdo hinauf gefahren und von dort mit den Dreirädern hinunter gefahren.  

     smerom nahor      smerom nadol 

neben der Seilbahn ist ein kleiner See Hrabovo 

dort ist Zuzana mit Zipline gefahren 

du darfst nicht bremsen =  nesmieš brzdiť 

das war ein großes Erlebnis = to bol velký zažitok 

wir waren in einem Haus, wo alles verkehrt war =  boli sme v dome, kde bolo všetko naopak / prevrátené 

Ich arbeite in Wien. 

Ich habe in Wien gearbeitet. 

Ich werde in Wien arbeiten. 

Ich kaufe beim Hofer ein.     nakupujem v Hoferi 

Ich habe beim Hofer eingekaue.  nakupoval som v Hoferi 

Ich werde beim Hofer einkaufen.  budem nakupovat v Hoferi. 

Meine Frau räumt die Wohnung auf.   Moja žena upratuje byt. 

Meine Frau hat die Wohnung aufgeräumt. upratala byt 

Meine Frau wird die Wohnung aufräumen.  bude upratovať byt 

Wir reisen am Samstag nach Paris.  My cestujeme v sobotu do Paríža. 

Wir sind am Samstag nach Paris gereist. my sme cestovali... 

Wir werden am Samstag nach Paris reisen. budeme cestovať 

Meine Kinder spielen in dem Park.  Def sa hrajú v parku. 

Meine Kinder haben in dem Park gespielt.  hrali sa... 

Meine Kinder werden in dem Park spielen. 

Ich schlafe 7 Stunden pro Tag.  Spávam 7 hodín denne (za deň). 

Ich habe 7 Stunden pro Tag geschlafen.  

Ich werde 7 Stunden pro Tag schlafen. 



Ich laufe jeden Tag eine Stunde in dem Wald.  Ja behávam každý deň hodinu v lese. 

Ich bin jeden Tag eine Stunde in dem Wald gelaufen. 

Ich werde jeden Tag eine Stunde in dem Wald laufen. 

Ja prichádzam z práce domov každý večer o siedmej. 

Ich komme jeden Abend um 7 Uhr aus der Arbeit nach Hause.  

Ich bin jeden Abend um 7 Uhr aus der Arbeit nach Hause gekommen. 

Ich werde jeden Abend um 7 Uhr aus der Arbeit nach Hause kommen. 

sein =  byť 

ich bin dort gewesen =  ja som tam bol 

ich war dort   =  ja som tam bol


